

# Auftritt Nummer 2 in der Goethe Galerie



Wieder mal im Fahrstuhl nach der Probe in der Tiefgarage

Freitag, der 13. Das war für einige sprichwörtlich kein guter Tag. Es war viel Hektik vor dem Auftritt, denn wir mussten einige Tänze umstellen. Die Krankheitswelle hatte uns erfasst. Also wieder Probe in der Tiefgarage.

Wir waren am Ende glücklich, als wir pünktlich 16.30 Uhr beginnen konnten. Dann lief aber alles wie am Schnürchen und auch die Technik klappte diese problemlos. Ihren allerersten Auftritt hatten diesmal die Tanzsterne mit Schneeflocken hüpfen. Das haben sie wirklich toll gemacht!

Leider waren die Harlekinen wieder mal nur zu sechst. Aber auch sie tanzten ihren Tanz Stiefel raus, Nikolaus wunderbar.

Die K-Pop Mädels von Stay H!gh waren diesmal auch mit zwei Tänzen am Start.

Schade, dass wir das tolle Weihnachtsprogramm nun zum letzten Mal gezeigt haben. Sonst schließen wir die Weihnachtssaison immer mit der großen Weihnachtsrevue im Sporthallenkomplex ab. Doch diese Revue fällt leider aus. Im Dach wurde Asbest gefunden und der Zuschauerraum gesperrt. Und ohne Publikum können wir die Revue nicht durchführen. Irgendwie fehlt uns der tolle Abschluss in diesem Jahr. Auch wenn wir dies am 2. Februar im Volksbad nachholen, es ist nicht wie früher.

